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手手帕帕厂厂宿宿舍舍老老旧旧小小区区开开通通天天然然气气
本报枣庄讯 (记者 张冬梅

通讯员 张军 ) 日前，滕州
华润燃气有限公司组织工程技
术人员集中两天时间，为手帕厂
宿舍4幢居民楼的1 1 0余户居民
开通了天然气，使困扰该小区市
民多年的生活问题得到了解决。

据了解，手帕厂宿舍位于
我市西北部京沪铁路东侧，属

于 9 0 年 代 建 成 的 老 旧 宿 舍 小
区，周边及小区内地理环境复
杂，管线无法通行，造成了该小
区 多 年 一 直 不 能 安 装 管 道 燃
气。今年 3月份，华润燃气公司
在开展市场调研中了解到，该
小区多数市民强烈要求安装天
然气，该公司市场开发人员和
技术人员立即组织协调，克服

了重重困难，争取了沿线市民的
支持，使困扰多年的管线通行问
题得到解决。在与该小区居民代
表达成一致意见后，华润燃气立
即组织工程技术人员进行现场
勘测，组织设计施工，以最快的
时间完成了该区域110余户居民
的室内外设施安装，并集中两天
时间完成了全部市民的供气，让

手帕厂宿舍居民用上了高效清
洁能源天然气。

在工程施工现场，华润燃
气公司的技术人员为确保安全
供用气，挨家挨户的上门，为用
户讲解安全用气常识，逐一调
试燃气灶具，使广大市民都能
掌握了安全用气常识，做到人
人都能安全用气。

本 报 枣 庄 讯 ( 记 者 张 冬 梅
通讯员 张军 ) 日前，滕州华润燃
气 有 限 公 司 党 支 部 书 记 、副 总 经 理
吕 红 冰 带 领 工 作 人 员 来 到 滕 州 市
中 心 人 民 医 院 ，为 受 伤 住 院 的 公 司
员 工 陶 运 送 上 公 司 全 体 员 工 的 爱
心 捐 款 2 5 0 9 0 元 ，让 受 伤 员 工 在 危
难 时 刻 感 受 到 了 华 润 燃 气 大 家 庭
的融融暖意。

滕 州 华 润 燃 气 有 限 公 司 燃 气
具 经 营 服 务 处 员 工 陶 运 上 班 途 中
发 生 交 通 事 故 ，被 紧 急 送 往 市 中 心
人 民 医 院 进 行 了 两 次 开 颅 手 术 ，前
期 医 药 费 、手 术 费 就 已 经 达 4 万 多
元 ，大 额 的 医 疗 费 用 让 本 就 不 富 裕
陶 运 和 他 的 家 庭 捉 襟 见 肘 。滕 州 华
润 燃 气 有 限 公 司 了 解 这 一 情 况 后 ，
立 即 决 定 由 公 司 党 支 部 向 全 体 员
工发出倡议：发扬“一方有难，八方
支援”的人道主义精神，伸出双手，
奉 献 爱 心 ，以 捐 款 方 式 为 陶 运 提 供
关 怀 和 帮 助 。短 短 一 天 时 间 ，爱 心
捐 款 就 达 到 了 2 5 0 9 0 元 ，体 现 出 华
润燃气良好的员工风貌。

滕滕州州华华润润燃燃气气
加加快快燃燃气气管管网网改改造造

本 报 枣 庄 讯 ( 记 者
张冬梅 通讯员 张军 )

日前，枣庄市住建局、安监
局、质监局、公安消防支队
组成联合检查组，到滕州
华 润 燃 气 有 限 公 司 开 展
燃气安全督查，实地查看
了 该 公 司 学 院 路 燃 气 管
道改造施工现场 。

今 年 以 来 ，滕 州 华
润 燃 气 有 限 公 司 根 据 安
全 供 气 工 作 需 求 ，加 快
了 对 全 市 的 燃 气 铸 铁 管

网 改 造 工 作 ，先 后 实 施
了 荆 河 路 、学 院 路 、善 国
南 路 和 永 昌 路 等 路 段 的
管 网 改 造 施 工 。截 至 目
前 荆 河 路 1 2 0 0 余 米 施 工
已 全 部 完 成 ，学 院 路
2 1 0 0 余 米 施 工 任 务 已 完
成 1 0 0 0 余 米 ，善 国 南 路
和 永 昌 路 工 程 结 合 全 市
老 旧 小 区 改 造 和 道 路 升
级 正 在 施 工 中 ，全 部 改
造 工 作 预 计 年 底 前 完
成 。

关爱员工

慈善捐助

格新闻回顾
“谁该吃低保?由群众评

审说了算”。2 0 1 4年 4月 9日 ,

在滕州市南沙河镇南街村
低保评议现场会上 ,由党员
代表、村民代表等组成的低
保评议小组对该村 5 9 户低
保申请人进行了公开评议。
通过现场票决 , 3 7户申请人
当场通过了资格评审。

在现场 ,记者看到 , 1 0 0

余名干部、群众在村委会院
内 满 席 而 坐 。镇 分 管 副 镇
长、党总支书记、包村干部
和人大、民政科等部门均列
席 会 议 见证、监督。当村会
计将申请人家庭情况全面
介绍后 ,群众代表们开始了
热烈的交谈和讨论 ,最后 ,经
过反复斟酌各自投出了自
己的一票。

南街村低 保 户 张 东 远
对 记 者 说 :“ 整 个 评 议 大 会
就在低保申请户均在场的
情况下召开 ,参加投票表决
的也都是知根知底的村民
代表 ,这样既能保障我们群
众的知情权、参与权、监督
权 、民 主 权 , 又 让 每 一 分 保
障资金都实实在在用在解
决我们困难群众的生活上 ,

也减少了老百姓心中的质
疑，十分公平公正。”

据 记 者 从 南 沙 河 镇 获
悉 ,通过该镇对社情民意调
查中了解到 ,对低保户评审
工作群众高度关注。为更加
有效地杜绝“人情保”、“关系
保”,确保做到应保尽保、群
众认可 ,该镇专门召开低保
工作会议进行全面安排布
署 ,明确要求各村在对申请
家庭调查核实确定为评议

对象后 ,必须让村民代表来
进行评议 ,村民代表人数必
须超过参会人数的三分之
二 ,分管领导、党总支书记、
包村干部及相关部门也要
到场监督、指导。对经过无
记名投票方式评选的结果 ,要
当场宣布并在村务公开栏内
公示。

南沙河镇民政科科长张
成伟向记者介绍 ,截至今年4

月 , 南 沙 河 镇 已 有 南 街 、北
池等 1 0 余个村成功召开由
村民代表说了算的低保评
议会议 ,其他村已经陆续召
开 。经 过 七 天 的 公 示 期 , 无
异议的 ,直接敲定镇级复审
阶段 ,低保申请户名单报市
民政局审批。对有异议的 ,镇
低保工作组将进调查核实 ,

对不符合标准的坚决予以
取消。

格小结

为为该该镇镇的的做做法法点点赞赞
在采访过程中，记者近距

离倾听了村民的声音。在他们
心里，低保政策真正落实到
位，落实得明明白白是最基本
的公平。自己投票认定低保资
格，不仅确保了低保户落地有
声，也使该镇低保户工作深得

民心。
低保资格的认证，应该基

于申请村民的经济状况。然
而，在个别地方，低保不能发
给最需要的人的现象是存在
的。让村民投票，在源头上保
证了认证的公平性。作为记录

者和观察者，我们给该镇的做
法点赞。同样，我们更希望这
个不错的做法能在执行当中
更加科学透明。让那些身处底
层的百姓，真正享受到他们应
该享受的优惠政策。

本报见习记者 孙越
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